



「吉野」にない

新成小学校令和2年度の  
スタートは、始業式や、入  
学式を行つた後、緊急事態  
宣言に伴う臨時休校となり  
ました。かつて経験したこ  
とのない事態の中で、学校  
も保護者も、共に悩み考え  
る日々が、3ヶ月弱続きま  
した。今は、学校が再開さ  
れ、子どもたちが戻つてき  
た学校には、またいつもの  
活気であふれています。子  
どもたちは、手洗いやうが  
いに、これまで以上に気を  
配り、以前にも増して清潔  
な毎日を心がけています。  
みんなが前を向いて食べる  
給食、ズームを使って各教  
室で行う全校朝会など、以  
前とは違つた活動風景も見

さて今年度、小学校では新学習指導要領がスタートしました。子どもたちの学びは集団から個へと重心を移しています。個々の学びを大切にしながら集団の力を活用して、学びを深めていく。学びというものをより子どもたちにとって主体的なものにしていくといふ取組です。例えば、課題に対して、先生のお話をしっかりと聞いた後、まずは自分で考えてみる



られますが、みんなで協力してルールをしきねると、自分たちの争いを、田舎へ出でてからも、ずっと続けるのです。

# 廣報 住善 城東

発行  
住吉・城東地区  
町づくり協議会  
住吉・城東公民館  
住吉 4-4-25  
電 656-6570, 6078

住吉・城東地区人口  
令和2.7.1現在  
人口8,973(10人減)  
世帯4,694(1戸減)

今できる監査をつくした段  
業が、学びが実践されていま  
す。

の成長ぶりをよりしっかりと察することができます。

庄吉・城東公用路が庄来て以来、城東小学校は、年を追う毎に地域の皆様との関わりが増えてきました。そのことは、子どもたちの日々の活動を豊かにするために活えてくれました。地域の皆様とのつながりが増え、自分たちが地域の皆様からも大切にされていくことを実感する「つなぐ」子どもたちが増加し、そして積極的にさせているようにみえます。地域の皆様の姿しさに感謝する所かりです。そんな関係性をこれからもさらにはじめていきたいと願います。そして、外にこれまでの行事や講習会へ出でることを大切に頼ります。

# 頑張ってまいります!

も探していくたいと思つては  
ます。おひ城東中学校ホール  
ページもい覗ください。毎日  
の子どもたちの様子や、生徒  
会発行の「つらつら」元気  
しておうナ。



いを書かね  
た。進路のIK  
娘や学力向上への願い、ユー  
ニアあふれる学校生活への希  
望と、子どもたちの願いが書  
かれています。引き続き新型  
コロナウイルス感染症対策を  
継続しながらの学校生活です  
が、少しでも子どもたちの願  
いが叶うように、安心で安全  
な学校づくりに向けて教職員  
一同、「チーム城東」として頑  
張っていきたいと思います。  
ご支援・ご協力よろしくお願  
い申しあげます。

で集まれる機会はぐんと少なくなってしまいました。6月25日には、消防団の方をお招きし、地震による火災を想定した避難訓練を行いました。今年度になつて初めて全校生徒が集合したひと時でした。マスクを着けたままでの避難で熱中症も心配しましたが、各教室から運動場まで素早く避難し、ソーシャルディスタンスを考えた集合状況で、消防団の方からもお褒めの言葉をいただきました。城東中生の防災意識の高さを感じまし

## 中止について

※調査訪問期間  
9月14日㈯ 浜田議員  
町づくり会  
耕市  
10月20日㈰

おま員行訪対を感た謂  
頗しがわ同面い染だ査本  
いた告せ、きた症しの年は  
いら様てボしし対今年は  
このいスなま葉回と  
た協もたテいしのはな  
力とだイて短コ<sup>う</sup>と  
すのをきンイも△<sup>△</sup>  
。ほ頗まグン基かナウリ  
ど査すをタ本らウリの  
宣に。中一的、イま國頼  
し参詣心ホに訪ルす国頼  
くり査にンは間ス。勢

令和2年国勢調査に  
ご協力依

待いら念だ頗何で以た日徳な影にのすきりご地すなり  
ちたの品いない卒い上令に島状馨な悉よます協区。くお過ごしのことはお続いて  
くだ言はておいごたの和開市況下い染うしす。力を町づぶく日ごろは住吉・城東は現深謹は  
だき葉城おたり理だ告2催のをに生松にて。を賜り協り年を指踏あ活大新もさき度現深謹は  
さまを束ります。添小まを年をこ対度予導まりをと型報て現深謹は住吉・城東は現深謹は  
いす。のえ宇す。す賜りとー敬しあます脣う口等在く御年を賜りし。か、ナに、悉くは  
で校敬贈。まなを老てりし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。  
樂送の子のせ。まなを老てりし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。  
みさど日て。まなを老てりし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。  
にせものい。まなを老てりし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。  
おでた記た。まなを老てりし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。か、ナに、悉くは御年を賜りし。

## ガーデニングサークル

生田先生と一緒に

コミセンを

お花で飾りましょう！

日 時 9月14日(月)  
13時半～場 所 コミセン玄関  
準備物 各自プランター  
作品を入れる袋  
軍手など\* 熱中症対策を  
お忘れなく募集開始  
9/1～

## 地域発見！ Part45

## 住吉神社境内でラジオ体操

コロナ禍と長雨  
でラジオ体操会も  
休みが続いていま  
したが、やっと晴  
れ間ができ、思い  
切りラジオ体操を  
始めました。この  
日は18人の参加  
でした。

住吉神社境内で  
ラジオ体操を始めたのは、平成30年5月からでした。子どものころ運動会や夏休みに親しんだ思い出もあるし、健康維持と仲間づくりを目指してラジオ体操を始めてみてはどうかと長寿会で話し合いました。

ラジオ体操は究極の全身運動といわれますが、体操の動きは複雑でなくラジオでひとつひとつ説明してくれるので気軽に取り組むことができます。またラジオさえあれば自宅でもどこでも行うことができるのですが、友人や地域の仲間などと一緒にすることで長続きし健康増進につながります。

始めた当初は数人のスタートでした。口こみや、ラジオの音を聞いてなど、少しずつ参加者が増え、最近は、20人前後の人と体操をしています。長寿会の会員だけでなく、近所の方々も参加され自由に境内で体操をし、そのまま帰っていかれます。それでいいのです。高齢の方、出勤前の方など、朝のすがすがしい空気の中、音楽を聴きながら体を動かすることで、活発な一日のスタートの機会になると聞きました。そのうえに、地域の方々とも顔見知りになり、気軽に話ができる友だちが増えたことも喜びです。体操を続けている方から「肩が痛かったのがらくになった」「背中がすっとして体操のあと気持ちがよくなった」などの話をしてくれました。

雨天と日曜を除く毎朝、住吉神社境内で6時30分から10分、その後、少しストレッチ体操をしています。参加自由です。気軽にお越しください。歓迎です。

(住吉城東長寿会 中島和夫)



参加者募集中！

## 児童館から(088-611-1125)

今年の夏の暑さは格別に厳しいように感じますね。子どもたちは、暑さに負けず、新しい日常に慣れつつ元気いっぱいに遊んでいます。



## 8月 9月 の予定

8月 きらきらくらぶ 17日(月) 11:10~11:30

## 小学生おたのしみ会

6日(木) & 22日(土) 16:00~16:30 終了  
乳幼児おり紙の日 18日(火) 10:30~12:00  
乳幼児お誕生会 24日(月) 11:10~11:30

\*マスク、水とう、タオルを持ってください

9月 きらきらくらぶ 14日(月) 11:10~11:30

小学生ゲーム大会 19日(土) 16:00~16:30  
乳幼児お誕生会 28日(月) 11:10~11:30

\*コロナ感染予防のため

しばらくの間ランチタイムは中止します

(行事は中止や変更になることがあります)



いずみ号 9月 3日(木) &amp; 30日(水) 16時~